



Pièces	3 Pièces
Superficie	109 m²
Référence	CANNES 3P
Prix	826 000 €

Cannes-la-Bocca

Appartement à vendre (06150)

Magnifique 3 pièces avec terrasses et jardin privatif spectaculaire, situé au rez-de-jardin d'une prestigieuse résidence, bénéficiant d'un emplacement idéal dans le quartier prisé de croix de gardes, à seulement 3 kilomètres du centre de Cannes et à 1,5 kilomètre des plages de sable. Cette propriété exceptionnelle, d'une superficie de 110 mètres carrés, offre un cadre de vie confortable et paisible, avec ses deux vastes chambres et ses deux salles de bains, deux terrasses dont une exposée au sud avec un jardin privatif de 90 m². De plus, trois caves ainsi qu'un grand garage complètent ce bien. ...

*Cannes - 3 rooms - garden - 3 cellars - garage
gorgeous 2-bedroom apartment with a spectacular terraces and a private garden, located in the prestigious residence, enjoying an ideal location in the sought-after neighborhood of croix de gardes, just 3 kilometers from the center of Cannes and 1.5 kilometers from sandy beaches. This exceptional property, covering an area of 110 square meters, offers a comfortable and peaceful living environment, with its two spacious bedrooms and two bathrooms, two terraces including one facing south with a private garden of 90 square meters. Additionally, three ...*

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

